



## Neues Unternehmen im Rheinisch-Bergischen TechnologieZentrum: BARO IT Service GmbH & Co. KG Zuversicht zum Betriebsstart

**Sei es als IT-Berater, Eigenentwickler oder „verlängerte Werkbank“ größerer Softwareabteilungen und IT-Häuser: Mit der BARO IT Service GmbH & Co. KG bereichert ein breit aufgestellter Dienstleister die IT-Szene im Rheinisch-Bergischen TechnologieZentrum.**



Heiko Bach



André Röhlk

Ursprünglich in der Eifel (Kesseling) beheimatet, eröffnete das siebenköpfige Team um die Geschäftsführer Heiko Bach (44) und André Röhlk (41) im September 2012 einen neuen Stützpunkt vor den Toren Kölns.

„Ideale Bedingungen für Gründer“ macht Heiko Bach, diplomierter Elektrotechniker, im Rheinisch-Bergischen TechnologieZentrum aus: „Vergünstigte Mietpreise sind da nur das eine; auch das Engagement der Berater und die Option, wachsen zu können, kommt uns sehr entgegen.“ Bereits einen Monat nach Einzug konnte das zweite 28 m<sup>2</sup>-Büro gleich nebenan angemietet werden, „angesichts der aktuellen Auftragslage sind wir zuversichtlich, auch 2013 weiter expandieren zu können.“ Gesetzt den Fall, dass sich geeignete Fachkräfte finden: „Der Markt ist leergefegt.“

Der Sprung von der Eifel in die Region Rhein-Berg gründet auf der engen Zusammenarbeit mit strategischen Kunden im BARO-Umfeld, zu denen auch das Bundesfinanzministerium in Bonn zählt. Bereits jetzt steht Heiko Bach auch schon in Kontakt mit dem Bergisch Gladbacher b.i.b. International College, um mit Studenten ein Software-Projekt zur Personalverwaltung vor Ort durchzuführen, das sich an die BARO-Zielgruppe Handel, Industrie, Finanzen und öffentliche

Hand richtet. Eigene Produkte stellt BARO als Software as a Service (SaaS) zur Verfügung. „Das heißt“, so Bach, „Sie verwenden unser Produkt direkt über das Internet und bezahlen nur die tatsächliche Nutzung. Somit haben Sie immer Zugriff auf die aktuellsten Produktstände und müssen keine Kosten für Wartung und Pflege von Anwendungen einplanen.“

Ganz ohne Back-up's, Server und teure Softwarekäufe läuft zum Beispiel die Nutzung von „myWawi“, einem Tool für Warenwirtschaft, das u. a. Rechnungsverwaltung, Kunden- und Auftragsverwaltung und Zahlungseingangüberwachung umfasst ([www.myWawi.de](http://www.myWawi.de)). Für fünf Euro monatlich lässt sich die Software, die sich primär an Kleinunternehmer und Selbstständige richtet, via Internet nutzen. Ein Rabatt-Code für die kostenfreie, dreimonatige Testnutzung kann unter [info@baro-it-service.de](mailto:info@baro-it-service.de) angefordert werden.

Zu den inhouse entwickelten Software-Applikationen von BARO zählen darüber hinaus „Hi!CMS“, ein vollständiges Content Management System, „myRoom“, eine Management-Software zur Verwaltung von Räumen in Liegenschaften, sowie der „Schulmanager“. Mit dem digitalen Manager der Schule lassen sich alle schulspezifischen Belange verwalten: Schüler,

Lehrer, Notenspiegel, Stundenpläne und Lieferanten. Selbst eine Verwaltung der Ein- und Ausgaben ist möglich. Initialzündung für die Schulsoftware war eine Softwareentwicklung, mit der ein afrikanisches IT-Unternehmen BARO beauftragte: „In Kenia gab es etwas Vergleichbares noch nicht, da erreichte uns eine entsprechende Anfrage über einen Mitarbeiter des afrikanischen IT-Hauses, der zuvor in Siegen studiert hatte. Das Projekt ist so gut gelaufen, dass wir aktuell am ersten Nachfolgeauftrag zur Erweiterung des Schulmanagers arbeiten.“

Kontakt

**BARO IT  
Service GmbH & Co. KG**

TechnologiePark, Haus 51  
Friedrich-Ebert-Straße  
51429 Bergisch Gladbach  
Telefon: +49 (2647) 8 03 90 00  
Telefax: +49 (2647) 80 26 94  
[info@baro-it-service.de](mailto:info@baro-it-service.de)  
[www.baro-it-service.de](http://www.baro-it-service.de)



Rheinisch-Bergisches  
**TechnologieZentrum**

TechnologiePark, Haus 8  
Friedrich-Ebert-Straße  
51429 Bergisch Gladbach  
Telefon: 02204 842470  
Telefax: 02204 842471  
E-Mail: [info@tz-bg.de](mailto:info@tz-bg.de)  
[www.tz-bg.de](http://www.tz-bg.de)